
Je	suis	contre	le	projet	en	question,	car	il	prévoit	la	
construction	des	logements,	alors	que	l'infrastructure	du	quartier	est	déjà	
trop	saturée	et	incapable	de	satisfaire	la	demande	de	la	population	en	
termes	d'écoles,	de	places	en	garderie,	d'espace	vert,	etc.	Il	serait	donc	
irresponsable	d'y	ajouter	des	logements	supplémentaires.	
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